
里中学校男子卓球部 

あけましておめでとうございます。2022 年も部員一同、県大会出場

という目標に向かって頑張っていきたいと思います。1 月はコロナの

関係で大会が中止となってしまいました。学校内での練習が多くな

りましたが、一人一人高い意識で練習に取り組んでいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


